

COMUNICADO

La Unidad Académica Mazatlán hace del conocimiento a la comunidad del ICML, que 15 Académicos de la Unidad: Dra. Rosalba Alonso Rodríguez, Dr. Alberto F. Abreu Grobois, Dr. Felipe Amezcua Martínez, Dr. Eric Bautista Guerrero, Dr. José Luis Carballo Cenizo, Dr. José Alfredo Castillo Guerrero, Dr. José Antonio Cruz Barraza, Dr. Francisco Flores Verdugo, Dr. Guillermo J. Fernández Aceves, Dr. Samuel E. Gómez Noguera, Dr. Carlos R. Green Ruiz, Dr. Michel E. Hendrickx Reners, Dr. Armando Ortega Salas, Dr. José Salgado Barragán y Dra. Ana Carolina Ruiz Fernández; ingresaron a la Primera Generación del Sistema Sinaloense de Investigadores y Tecnólogos (**SSIT**). El Gobierno del estado de Sinaloa, a través del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología (COECYT). Con fundamento en la Ley de Ciencia y Tecnología del estado de Sinaloa, establece la creación del Sistema Estatal de Investigadores, cuyos propósitos son: conocer las potencialidades de Sinaloa en el ramo, estimular la práctica de la investigación científica e innovación tecnológica, incrementar la producción científica y tecnológica y, promover la incorporación de más académicos al Sistema Nacional de Investigadores del CONACYT.

